

Hommage à Hatem BETTAHAR



Le samedi 12 février 2011 a lieu à l'IPEST une cérémonie de recueillement en hommage à l'un des martyrs de la révolution tunisienne, Professeur Hatem BETTAHAR. Ce sont ses amis de la première promotion de l'IPEST qui ont eu l'idée d'organiser cet évènement. Plus d'une cinquantaine de personnes étaient présentes. Parmi lesquels on comptait, le frère de Hatem, M. Fadel BETTAHAR, Mme Faouzia Charfi (Ancienne Secrétaire d'Etat de l'Enseignement Supérieur), M ; Ismaïl KATTECH (Directeur de l'IPEST), M. Mohamed Jaoua (Premier Directeur de l'IPEST), M. Mohamed Naceur Ammar (Premier Directeur des Etudes et des Stages de l'IPEST), M. Abdelkarim (le responsable de la Scolarité de l'IPEST).

Tous ceux qui ont connu Hatem de près ou de loin étaient touchés par sa disparition. Il n'était pas physiquement présent ; mais c'est comme si son âme planait autour de la salle polyvalente de l'IPEST (qui porte désormais le nom du martyr de l'IPEST). Dans ce genre de moments, mêmes les plus éloquents des personnes trouvent difficilement les mots pour exprimer leurs sentiments. C'est ainsi, que se succédaient sur la scène, le Directeur de l'IPEST, Mme. Charfi, M. Jaoua, M. Ammar et M. Bettahar. Le frère de Hatem nous a lu un poème écrit par Hatem lorsqu'il était en sup à l'IPEST. A la fin, le registre des condoléances a permis aux présents de s'exprimer...j'avais l'impression que c'était un peu plus

facile...Que Dieu accorde à Hatem son infinie miséricorde et soit aux côtés de sa famille.

Mahmoud Sami Nabi



Récitation de la Fatiha



Photo de groupe des participants



M. Fadel s'exprimant à propos des qualités humaines de son frère de Hatem